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Aos 21 dias do mês de agosto de dois mil e quatorze, 

nesta cidade de São Paulo, na sala de reunião dos Conselhos da São Paulo 

Previdência - SPPREV, sito na Rua Bela Cintra, nº 657, 1º andar, às 10h00min 

horas, após prévia convocação, reuniu-se ordinariamente o Conselho Fiscal da 

referida autarquia. Ausente, por motivos justificados, o Sr. Antônio Dorival 

Gamba, Presidente do Conselho Fiscal. Presentas a Vice-Presidente do 

Conselho Fiscal, a Sra. Eugênia Netto de Andrade e Silva Sahd, respondendo 

pela Presidência nesta reunião e os Conselheiros Titulares Gustavo Ogawa, 

Jackeline Costa da Silva, Jarbas Augusto Pinto e Rubens Peruzin. Os trabalhos 

foram declarados abertos pela Presidente do Conselho em exercício, fazendo 

parte da pauta os seguintes temas: Assinatura da Ata da 74ª Reunião 

Ordinária; Apreciação do Balancete de Junho de 2014. Após, foram convidados 

o Diretor de Administração e Finanças, o senhor Reinaldo dos Santos Lima e 

os funcionários da respectiva Diretoria, Marcos de Oliveira Campos, Ida 

Zacharias, Adriana Ceron, André Carvalho Penafieri e Andreia Ribeiro Pereira 

para prestarem os esclarecimentos sobre o Balancete de Junho de 2014. Em 

seguida, a Presidente do Conselho em exercício destacou o aumento de 

despesas no respectivo mês, sem que houvesse um significativo aumento na 

concessão de benefícios. Assim, segundo a Presidente do Conselho em 

exercício, houve um aumento mínimo de concessões de aposentadorias e uma 

diminuição na concessão de pensões. O Diretor de Administração e Finanças 

então esclareceu que nem sempre há uma relação direta do aumento de 

despesas com o aumento do número de concessões de pensões e 



 

GOVERNO DO ESTADO DE SÃO PAULO 
SECRETARIA DA FAZENDA 
SÃO PAULO PREVIDÊNCIA 

CONSELHO FISCAL 
 

 
 

ATA DA 75ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DA SÃO PAULO 
PREVIDÊNCIA 

 

 2 

aposentadorias. Em seguida o Diretor de Administração e Finanças falou sobre 

a questão do DER – Departamento de Estradas e Rodagem, informando sobre 

a reunião ocorrida entre a SPPREV, Contadoria Geral do Estado e DER. Após, 

André passou a explicar o Balancete de Junho de 2014, a parte relativa à 

Previdência. Em relação à variação das despesas e das receitas no mês de 

junho, conforme questionado pela Conselheira Eugênia Netto de Andrade e 

Silva Sahd, André explicou que, no mês passado, ainda havia a pendência do 

parcelamento da UNESP. Tanto é assim que, se verificado no presente 

relatório, nota-se que a contribuição previdenciária em regime de parcelamento 

aumentou. Assim, prosseguiu o mesmo esclarecendo que, com o referido valor 

sendo apropriado para a receita, foi possível liquidar a despesa 

correspondente. Portanto, concluiu André, não é que houve uma variação 

grande da despesa, mas sim que foi feito o ajuste da receita e consequente 

liquidação da despesa e, por conta disso, houve uma grande variação. Neste 

momento, o Diretor de Administração e Finanças interviu e explicou que houve 

a mudança do roteiro contábil. André ainda afirmou que as grandes receitas 

estão praticamente estáveis, não havendo grandes variações, com exceção do 

parcelamento das dívidas e da insuficiência financeira. Após, o Conselheiro 

Rubens Peruzin sugeriu que, no quadro do estoque de aposentadorias e 

pensões, seja inserida uma coluna dos benefícios que foram incluídos e outra 

coluna com os benefícios que foram excluídos, para que se possa verificar a 

evolução das concessões de aposentadorias e pensões ocorridas 

mensalmente, pois no formato atual não fica evidenciado as realizações. O 

Diretor de Administração e Finanças esclareceu que o referido relatório de 

aposentadorias e pensões é confeccionado pela Diretoria de Relacionamento 

com o Segurado, comprometendo-se a conversar com a Diretora da respectiva 

área, para que o relatório seja alterado, conforme sugerido. Em seguida, foi 

analisado e discutido o relatório que mostra a evolução da insuficiência 
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financeira. Após, foi passada a palavra a Marcos, que explicou a parte 

Administrativa do Balancete de Junho de 2014. Desta forma, Marcos falou do 

demonstrativo da receita administrativa, destacando a taxa de administração de 

cota única, que é repassada por alguns órgãos. Segundo afirmou o mesmo, 

dos órgãos responsáveis por repassar a cota única da taxa de administração, 

somente a SUTACO e a JUCESP não a repassaram, por conta de problemas 

orçamentários, os quais foram regularizados em julho. Com relação aos demais 

órgãos que repassam a taxa de administração normal, Marcos informou que a 

Secretaria de Desenvolvimento Social ficou devendo o repasse de junho, 

porque não tinha cota, porém, esta questão também foi regularizada no mês de 

julho, juntamente com a pendência do DETRAN, que também já foi 

regularizada no mesmo mês. Marcos também explicou sobre o demonstrativo 

das despesas administrativas, bem como sobre a despesa com o pessoal, 

indicando que quase não houve variação. O mesmo também falou sobre os 

contratos da autarquia, indicando uma queda da despesa com material de 

consumo. Com relação aos serviços de Consultoria, Marcos informou que no 

mês de junho do presente ano foi realizado o pagamento da terceira parcela 

anual dos serviços prestados pela FUNDAP. No que se refere ao contrato de 

vigilância, Marcos esclareceu que a diferença de valores que consta do 

relatório, decorreu de um reajuste contratual. Ele também explicou que no item 

“outros serviços de terceiros”, a principal variação foi em relação a serviços, 

programas e aplicativos de informática, sendo que aqui houve o faturamento 

pelo IMESP, tendo em vista os serviços de digitalização dos meses de março, 

abril e maio deste ano. Segundo Marcos, o IMESP demora para encaminhar a 

fatura e, quando o faz, encaminha a fatura de três meses acumulados. No mês 

de junho não houve alteração orçamentária. Ao final, depois de esclarecidas as 

indagações dos Conselheiros e informações prestadas, os balancetes da UG 

202.601 – SPPREV-Previdência e das UG 202.602 e 202.684 – Administração 
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da SPPREV, referente ao mês de Junho 2014, foi considerado como 

adequadamente apresentado pelo Conselho Fiscal. Por fim, ficou agendada a 

próxima reunião deste Conselho para o dia 18 (dezoito) de setembro, quinta-

feira, às 10:00 horas, ficando desde já os presentes devidamente convocados. 

Às 13h00min horas, não havendo nada mais a ser tratado nesta reunião, o 

Presidente declarou encerrados os trabalhos. E, para constar, eu, Gean 

Oliveira Gonçalves, em substituição à Paola Camargo, Secretária do Conselho, 

lavrei e subscrevo esta Ata que, após lida, achada conforme e aprovada, vai 

devidamente assinada pelo Presidente e pelos demais Conselheiros presentes.  
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